



PROJET ANGOULEME-MAYOTTE

publié le 03/01/2021

Le "Projet Angoulême-Mayotte" est un projet qui entre dans le cadre du Contrat d'Éducation artistique et culturelle de Grand Angoulême : il s'agit d'une résidence jumelée entre Angoulême et Mayotte.

Isabelle Fougères et Miquel Dewever-Plana sont auteurs-écrivaine-photographe et réalisateurs.

Un lien sera créé entre 2 territoires, en métropole et en outre-mer.

L'objectif est de :

- ▶ provoquer une rencontre entre 2 réalités très contrastées et développer une connaissance mutuelle
- ▶ amener les élèves des différentes classes (5eme Atlas du Collège Michelle Pallet- 5eme B du Collège Marguerite de Valois et 2 classes de Collège de Mayotte) à se questionner sur l'autre
- ▶ raconter sa réalité, sa culture, son environnement
- ▶ créer par un biais artistique un mode de communication grâce au support vidéo et amener les élèves à un projet de réalisation de films en explorant plusieurs formats de récit documentaire et cela pendant 3 ans.

Les partenaires : la Nef, l'Alpha, le pôle Culturel Abaine Madi Dzoudzou de Chirongui, association CinéMusafiri, DAC Mayotte et Rectorat de Mayotte.

Document joint

 [affiche_1_projet_angouleme_mayotte](#) (PDF de 822.7 ko)